



Die Jubilierenden vor dem Sunnehüsi. Dabei die ehemaligen Wanderleiter/-innen: Ruth Bernhard, Hedwig Fiechter, Andreas Bürki, Ruth und Paul Bachmann, Trudi und Beat Ringgenberg und die aktuellen Wanderleiter/-innen der Wanderwoche «Bergfrühling» und der Seniorenwanderwoche: Ruth und Hansruedi Zurbrügg, Peter Zurbrügg, Marianne und Markus Bühler (nicht auf dem Bild) und Judith und Heinz Gfeller.

## Jubiläumsfeier: 25. Wanderwoche «Bergfrühling»

**Sunnehüsi Krattigen am Donnerstag, 27. Juni 2024 um 18.00 Uhr: Der Speisesaal ist mit 52 Wanderfreunden rappellvoll! Darunter auch sieben ehemalige Leiterinnen und Leiter und ein potenziell zukünftiges Leiterehepaar.**



Thomas Keller, Leiter des Sunnehüsi, steht strahlend im Speisesaal: «Wenn Ende Juni die Wanderfreunde des «Bergfrühlings» aufkreuzen, ist das Sunnehüsi immer voll besetzt!» Nach der Andacht von Paul Bachmann geht's ans Feiern. Ein reichhaltiges Ess-

und Dessertbuffet wartet auf die Jubilierenden; das Sunnehüsi-Team übertrifft sich kulinarisch einmal mehr selbst!

Um 20.00 Uhr geht es in den Konferenzsaal. Ruth Bernhard, pensionierte Sunnehüsi-Leiterin, erzählt, wie sie vor 25 Jahren, auf Anregung von Hedwig Fiechter, die Wanderwoche «Bergfrühling» (heutige Bezeichnung) zum ersten Mal vom Sunnehüsi aus durchführte. Andere ehemalige Wanderleiterinnen und -leiter ergänzen mit humorvollen, spektakulären und bebilderten Beiträgen. Die Anwesenden staunen, schmunzeln, lachen! Mit dem Gebet einer Teilnehmerin und dem Lied «Der Tag mein Gott ist nun vergangen» geht die Jubiläumsfeier um 22.00 Uhr zu Ende.

### Option: Senioren-Wanderwoche

Erfreulicherweise hat das Interesse an der Wanderwoche nach Corona weiter zugenommen. Im Frühjahr

dieses Jahres gab es im Sunnehüsi bereits eine längere Warteliste! Thomas Keller und Hansruedi Zurbrügg kamen deshalb bereits im letzten Jahr auf die glänzende Idee, unmittelbar nach der Wanderwoche «Bergfrühling» im Sunnehüsi eine Seniorenwanderwoche anzubieten. Im Gegensatz zu «Bergfrühling» sind hier die Tageswanderungen kürzer (1 bis 2 Std.), lange steile Aufstiege werden gemieden und für die Fahrt zu den Ausgangsorten der Wanderungen dient ausschliesslich der ÖV.

### Grosse Dankbarkeit

Wem gehört der Dank? In erster Linie Gott, der in den vergangenen 25 Jahren darüber wachte, dass die Wanderwoche «Bergfrühling» jedes Jahr, selbst in der Corona-Zeit, durchgeführt werden konnte! Der Dank gilt aber auch dem Sunnehüsi-Team für die köstliche kulinarischen Köstlichkeiten!

Persönlich bin ich Gott dankbar, dass ich nach schweren gesundheitlichen Problemen, unter anderem Long-Covid, hoffen darf, zusammen mit meiner lieben Frau Judith auch 2025 in der Seniorenwanderwoche dabei zu sein. Die einzigartigen Werke Gottes in der Natur zu bewundern, Gemeinschaft zu pflegen mit den Senioren auf den Wanderungen und im Sunnehüsi sind für uns eine grosse Bereicherung!



Heinz Gfeller  
pensionierter Pfarrer EGW

**Wanderwoche Bergfrühling** 21. bis 28. Juni 2025  
**Seniorenwanderwoche** 28. Juni bis 5. Juli 2025

Weitere Informationen auf:  
[www.sunnehuesi.ch](http://www.sunnehuesi.ch) oder per Telefon 033 650 78 78